

Antrag an die HV der Universität Wien, Sitzung am 25. März 2022

10. März 2022

PRIDE MATTERS! ÖH UNI WIEN FEIERT VIELFALT!

Juni ist Pride Month und in ganz Österreich wird das gefeiert. Beispielsweise von 1. bis 12. Juni 2022 ist die Regenbogenparade in Wien mit zahlreichen Veranstaltungen geplant. Durch die wiederholten Lockdowns und die zahlreichen Beschränkungen waren viele Studierende dazu gezwungen viel Zeit mit ihrer Familie zu verbringen. In diesem Umfeld ist es leider oft der Fall, dass die LGBTIQ*-Community nicht akzeptiert wird. Der Lockdown hat die Möglichkeit für persönliche Treffen mit Freund_innen untersagt und diese Zeit ist vor allem für Leute, die in der „Coming-out“ oder Selbstakzeptanzphase sind, sehr schwer allein zu bewältigen gewesen. Genau deswegen ist die Unterstützung der LGBTIQ*-Community nach den Lockdowns immer noch verstärkt notwendig. Die ÖH Uni Wien muss sich klar zu einer offenen und vielfältigen Gesellschaft bekennen und das vor allem im Pride Month zeigen.

DIE HOCHSCHULVERTRETUNG DER UNIVERSITÄT WIEN MÖGE DAHER BESCHLIEßEN

- Die ÖH Uni Wien schickt in der ersten Juniwoche eine Mail aus. Diese „**Pride-Mail**“ soll an alle Uni Wien Studierende geschickt werden und wichtige Begriffe, Anlaufstellen und die Bedeutung dieses Monats für unsere Gesellschaft erläutern. Das Mail wird von dem Queer Referat, dem Frauen* Referat und dem Referat für Barrierefreiheit formuliert. Das Referat für Öffentlichkeitsarbeit schickt diese folglich aus.
- Die ÖH Uni Wien lädt alle Studierende per Mail und über alle Social Media Plattformen bis 01. Mai 2022 ein ihre Erfahrung zu „Queer* sein an der Uni Wien“ zu teilen. Ab 1. Juni 2022 sollen diese Berichte auf Social Media mit dem Hashtag **#queertalk** veröffentlicht werden. Dies soll in engem Austausch zwischen Queer Referat, dem Frauen* Referat und dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit passieren.